

スポーツには、言葉、性別、人種、障がいなどの壁はありません。

そして健康や生きがいづくり、地域や経済の活性化、国際交流などに密接に関わり、人と人、企業と企業、北海道・札幌のモノ・コトをつなぐ大切な役割を担っています。

このようなスポーツによるまちづくりについて、FM NORTH WAVEのラジオパーソナリティのDJハイジさんにお話を伺いました。



支える・伝える・共有する
みんなでスポーツの輪を広げたい

FM NORTH WAVE ラジオパーソナリティ
DJ ハイジさん

1992年生まれ、伊達市出身。レコード会社のプロモーターを経て、2015年からラジオパーソナリティとして活動。現在は「CONSA Ole」「GOGO RADIO COMPANY」「Go! Artemis」などの番組を担当。北海道イエロースターズのホームゲーム進行ディレクターとしても活躍中。

多様なスポーツの関わり方
今の自分を作った「支える楽しさ」

スポーツには「する楽しみ」「観る楽しみ」のほかにも、「支える楽しみ」があります。私も自身も中学生の時にバレーボール部の選手からマネージャーに転向したことで、スポーツには多様な関わり方や楽しみ方があることを知りました。一人ひとりに寄り添い、困難を共に乗り越え喜びを共有する。仲間をサポートする楽しさを知ったことが、前職の音楽プロモーターという仕事を選ぶきっかけになったように思います。昨年からは、これまでスタジアムMCを務めていたプロバレーボールチーム『北海道イエロースターズ』の進行ディレクターに就任しました。再び仲間を支える楽しさを感じながら、チームの魅力をより多くの人に伝えようと日々奮闘しています。

スポーツの感動をみんなで共有して
まち全体で盛り上がって行けたら

ラジオで自分が裏方として直接見聞きした選手の人柄やちょっとした裏話などをお話すると、リスナーから「番組をきっかけに競技に興味を持った」「試合に行ってみた」なんて声をいただくことも多く、本当にうれしく思います。「伝える」「共有する」こともスポーツの楽しみ方のひとつ。ラジオというツール以外にも、今はSNSなどで誰でも気軽に情報を発信できる時代です。試合に足を運んで「面白かった」とつぶやいた一言が、また誰かのはじめてにつながるかもしれません。スポーツの感動や興奮をみんなと共有することで少しずつ輪が広がっていき、まち全体で盛り上がっていったら素敵ですよ。

いい人、いい街

#まいにち金メダル

さっぽろの魅力的なヒト・モノ・コトに金メダルを贈り合う「まいにち金メダル」プロジェクト実施中



食や自然など多くの魅力に恵まれた
「笑顔になれる街」さっぽろをイメージしたロゴです
問い合わせ先
札幌市総務局広報部広報課 ☎011-211-2036

